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江苏省交通科学研究院股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                         编号： 

投资者关系活

动类别 

 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称 

及人员姓名 

海通证券  张显宁、中欧基金  魏博、东北证券  吴雁 

东方证券  李威、瑞华投资  任红卫 

时间 2013 年 8月 8 日 

地点 公司会议室 

上市公司接待

人员姓名 

符冠华董事长、黄剑平董事、朱绍玮董事兼副总经理、朱晓宁副总经理、潘岭松董事

会秘书 

投资者关系 

活动主要 

内容介绍 

1、公司 2013 年的目标市场如何看？ 

总体来说十二五期间公路、桥梁、城轨将保持较好态势发展。根据《交通运输“十二五”

发展规划》，十二五公路路网总里程将从 398.4 万公里增长到 450 万公里，高速公路从

7.4 万公里增长达到 10.8 万公里，二级及以上公路总里程从 44.5 万公里增长到 65 万公

里。根据交通运输部预测，随着桥隧的不断增加和老化、交通流量的急剧增长特别是

重载车辆的不断增多，我国危桥险隧数量仍然呈边治边增的趋势。目前我国已建公路

桥梁 65.8 万座，已建公路隧道 7384 座。但现有桥梁中约 14%是在上世纪 80 年代之前

建成的，使用期已经超过 30 年，因此在桥隧安全检测领域蕴藏巨大的发展空间。 

公司主营相关的业务领域市场前景还是保持稳定，未来通过省外业务深入拓展及产业

链相关业务拓展等手段保持业务稳定增长。 

2、国家实验室补贴资金到位情况？ 

公司已在 2012 年三季报中披露了国家发改委关于该实验室建设支持的文件内容，2012

年 9 月公司收到江苏省发展和改革委员会文件（苏发改高计发【2012】1409 号）《省发

展改革委转发国家发展改革委办公厅关于新型道路材料国家工程实验室项目的复函的

通知》，新型道路材料国家工程实验室国家申请资金正式获得国家发改委批复，金额为

2,500 万元（其中国家发改委 1,500 万元、国家交通运输部 1,000 万元），目前该实验室

实验场地已开工建设，预计年内能够完成，国家拨款尚未到账。 

3、如何巩固公司市场地位？ 

工程咨询产品直接影响相关工程的建设，间接影响到国家经济发展和人民生命财产安

全，因此国家对该行业制定了较为严格的行业标准和市场准入制度。国务院专门对建

设工程质量颁布行政法规，政府建设主管部门有相应标准规范、规章约束工程建设产

品的咨询、设计、施工和验收。 

资质、技术和从业经验已成为进入公司所处行业的主要障碍。国家建设部颁布了《建



设工程勘察设计企业资质管理规定》、《工程勘察资质分级标准》、《工程设计资质分级

标准》等行业规章，对从事工程咨询服务业务企业的资质批准和管理作出了相应的规

定。上述法规中对新申请从业企业的注册资本、专业技术人员数量、技术装备和勘察

设计业绩都作出了具体的要求，未能按照规定要求满足要求的企业无法获得从业相关

资质。 

4、公司目前工程总承包业务处于萎缩态势，未来公司该业务如何发展？ 

公司目前涉及的工程总承包业务主要包括工程施工图设计和施工两个阶段的承包项

目。项目执行过程中，施工图设计由公司自身完成；施工环节中，公司主要负责施工

过程管理（包括施工方案设计，关键原料采购，施工过程全程监控），施工中的劳务则

采取分包的方式进行。未来不排除采用 BT 等方式进行该业务的继续发展。 

5、公司上市以来并购还是比较多，请说一下未来展望？ 

2013 年 01 月 27 日公司公告收购甘肃科地 70%股权。定价依据是：根据江苏苏亚金诚

会计师事务所有限公司出具的审计报告，甘肃科地截止 2012 年 12 月 31 日的净资产为

人民币 1,648 万元。3,645 万元整体交易估值的溢价部分 1,997 万，对应的市净率为 2.21

倍；按照甘肃科地 2012 年净利润 353 万计算，本次交易价格对应静态市盈率为 10.32

倍。本次并购价款分部给付，有业绩承诺条款作为付款依据。 

未来并购主要集中在主营业务及上下游产业链。 

从目前管理层的理念对并购目的有三个方面：一是获得市场份额，二是获得优秀的团

队，三是获得资质。未来将加强投资决策委员会对相关并购项目的审查力度，保证各

类并购符合公司长远发展利益。 

6、公司对城市轨道建设未来发展如何看？ 

总体来说十二五期间公路、桥梁、城轨将保持较好态势发展。 

此外城市轨道交通将是解决城市拥堵、提高城市运行效率主要方式，预期未来城市轨

道交通将在省会城市及部分经济发达的大型城市蓬勃发展。资料显示，目前全国 50 多

个 100 万以上人口的城市，已有 28 个城市获准建设城市轨道交通。至 2015 年，北京、

上海、广州等 22 个城市将新建 79 条轨道交通线路，总里程将达 4200 公里，到 2020

年总里程将达 6100 公里。 

7、公司如何建立人员培养机制？ 

公司制定的完善的人才培养机制，对新员工指定一位导师协助迅速提升岗位技能；对

关键岗位建立继任者制度，指定专人进行辅导，迅速提高领导力；公司采取建立企业

大学、集中授课、外派培养、与高校联合培养等方式对员工进行持续培训，以满足公

司发展需要。 

公司建立了开放交流的平台。通过邀请国内知名专家组成公路桥梁工程技术研究中心

学术委员会，邀请国外专家进行讲学，派送人员到国外前沿的研究机构学习深造，承

办或参加各种学术交流会，邀请客座人员共同进行研究工作等交流平台和方式，使公

司员工能够及时掌握行业的前沿研究课题和发展方向。 

附件清单（如

有） 
 

日期 2013.08.08 

 

 


